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～しでかし納め～今月のしでかし

「 」 。11 29 03月 日に晴海ターミナルホールにて は東京・海を見ながら忘年会 が行われました

のイベント会場で行われ、外階段から入場するようになっているため建物本体からは入4F

れないようになっていました。おかげで会場に辿り着けずに彷徨うお客さん続出。まだ今年

を忘れることが出来ないみたいです(笑)。うまくたどり着いた方には開宴前のポラ撮影が。

。 、メンバーの半分がウエイトレス姿でお客さんが殺到していたようだ 時間をちょっと過ぎて

いよいよ忘年会の開始。気が付けばもう 月と伶奈ちゃんの挨拶が。早いなぁとしみじみ12

と思うそうだ。メンバーがお盆一杯にドリンクを配っていましたが、聞いた方が早いと注文

。 、 。をとります でもメンバーを選んでいるお客さんもいて 早かったかどうかは不明です( )^^

乾杯後にステージ後方の壁が上がり始め、ガラス越しに東京湾が一望。レインボーブリッジ

のネオンが輝いています。綺麗な夜景と可愛いメンバーを見ながらお食事するコーナーとの

。 。ことでへぇ～ボタンが連打されたらしい(笑) 各テーブルにメンバーが別れてお食事の開始

今回はお弁当になっていて席を立たずにお話に専念出来るようになっていました。 分後20

に席の移動が。その後は７分ごとに移動。お話に夢中になり最初の時間で食べきれなかった

メンバーは、すぐ時間になって大変だった様子 「時間で～す」の声に全然食べれない～と。

。 、 、お怒りのりりかちゃんでした でも もぐもぐしているりりかちゃんはとっても可愛いので

たくさんの方が見れて幸せだったのでは( )。とあるテーブルではへぇ～ボタンが装備され^^

ていて押したがるメンバーが続出した様子。特に伶奈ちゃんは対抗してウエットティッシュ

の袋をバンバンと叩き、怒っているように見えて怖かったような…。メンバーの自己紹介も

、 。 、評価され 伶奈ちゃんが 歳と発言したのが最高得点だったようだ( ) その伶奈ちゃん18 ^^;

。 。席を移動する度にお菓子を前に差し出されたとか 恒例の今年を振り返っての採点は 点120

いろいろありすぎて思い出が詰まっているとのこと。学校は最近は遅刻はしていないそう。

、 。進路もすでに決定しているようで 某レコード会社に就職することになっているらしい( )^^

サブリーダーの里奈ちゃんは 点。残りの 点はリーダーのフォローが出来ていないとの98 2

こと。いろいろ話しましたが書いてはいけないらしい( )。美香ちゃんは 点。聞かれる^^; 75

と思って考えてきたそうだ 自分に点数をつけるのは難しいそう 足りない点数って何なの？。 。

。 。 。と思うそうだ 他のメンバーの点数も気になる様子 これをじっくりと読んでください(笑)

梢ちゃんは 点。足りない点はまだ ヶ月あるとのことで、そこで埋めるそうだ。へぇ～92 1

、 。 。の評価が気になる梢ちゃん 厳しい判定に秘密話を切り出す場面も りりかちゃんは 点62

昭和 年生まれだからとか。毎年同じ点数にならない？ へぇ～ボタンを見てほし～いと62

りりかちゃん。授業中に鳴ることもあるらしい( )。春香ちゃんは 点。風水に手を^^; 100

出したら良くなったそうだ。でも最近はやっていないらしい。結構飽きっぽいタイプかな。

妃奈子ちゃんは 点。勉強していないからとのことで、ちょっと後悔しているらしい。85

「期末テストきまつ(ず)いなぁ」とギャグを披露していましたが、現実の事じゃ無いよね。

面接の練習をしているそうで、ギャグを混ぜるとインパクトあるかなと思い始めたらしい。

授業中は真面目なんですと妃奈子ちゃん。メモしてくださいとせがみます(笑)。
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真冬ちゃんは 点。最近よだれを垂らさなくなったそう。自己紹介は へぇ～だった為に65 0

必殺技のスマイルを披露 これは強力な武器です ウエイトレス姿は 私が着たらコスプレ？。 。 、

と気になる様子。似合っていれば良いですよね。久美子ちゃんは二億光年( )。点数には^^;

出来ないらしい。家庭科でミシンの糸を直しているときに足を踏んでしまい、針が動き出し

てビックリした思い出もあるそうだ。小指に赤い糸を縫おうとした訳じゃないよね(笑)。

千歌ちゃんはお土産のパイを抱えて登場。食いしん坊の山千歌ですと自己紹介。電車を運転

中に写真を撮った事件で、私も欲しいと千歌ちゃん。ねだってはいけません。今年は 点45

と厳しい評価を。足りない分はなんですかね～と振ってきたので、パイを１つ差し出すと

点に(笑)。まだテーブルを廻るので 点ぐらいにはなったかな？ 唯ちゃんは 点。46 50 70

。今年はインフルエンザにかかって °の熱を出したなど悪いことがたくさんあったそうだ40

。 。 、梓ちゃんは 点とのこと 生活態度とか悪いらしい どうして のファンになったかと10 SKi

するどい切り返しをして困るお客さん。沙貴ちゃんは 点。微妙な数が好きらしい。無事93

中二になって、部活でも先輩になったからとのこと。吹奏楽でクラリネットをやるそうだ。

ひかるちゃんも 点。学校を三日間休んじゃったそうだ。 へは携帯のオーディション93 SKi

サイトをみて応募したそうだ。 も の波に乗っているんですね。オーディションではSKi IT

美香ちゃんがいて、可愛いなと思ったそう。 歳に見えたらしい。伶奈ちゃんを高三に見19

「 」 。 。えると言ったら お～ と驚かれたらしい どんなオーディションだったのでしょうか( )^^;

クリスマス公演のＭＣでも点数を発表していましたが、減っているメンバーが多かったよう

な。期末テストの影響でもあったのでしょうか？ こちらの点数は来月号を参照ください。

一回りしたところでビンゴゲーム大会へ。妃奈子ちゃんと千歌ちゃんがビンゴを廻します。

。 。トップ賞は希望メンバーとのツーショットポラ 他に握手や帰りのバス代などがありました

見事にビンゴになったメンバーもいたような。続いてのコーナーはダンスタイムとのことで

『 』の間奏の振りをレクチャーします。このときばかりはステージDANCE DANCE DANCE

下がダンスアリーナになり、お客さんが集まります。メンバーが順番にポーズを取りながら

並んでいきます。コマ送りになっていて、これなら覚えやすいですね。レクチャーも済み

。 『 』『 』オンステージが始まります 今回は踊れる曲をということで My Generation Lovely Eyes

『 』 。 。DANCE DANCE DANCE を熱唱しました 会場が一体になってとても盛り上がりました

今年の忘年会もいよいよ終宴、来年も一同頑張っていきますと抱負を述べて３本締めを行い

ます。最後の握手会では今年の思い出を語り合っていました。終宴後は再びポラ撮影をロビ

ーに場所を移して行われました。開演前時に私服だったメンバーがウエイトレス姿で登場。

こちらも長蛇の列が出来ていたようだ。帰りのバスは大丈夫だったかな？
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今月のお勉強

月 日に にて「漢字！嫌な感じの時間」が行われました。今回の先生役は真冬ちゃ11 30 LR

ん。現代の学校教育に疑問を持っていて、義務教育をまるっきり否定しているらしい。誰が

決めたの？と真冬ちゃん。世界経済を発展させる為にも意見を述べます。お金を使わなきゃ

発展しないと、私たちのイベントにどんどん参加してとのことでした( )。続いて生徒役^^:

で妃奈子ちゃんが登場。成績についてで「よろしすぎてビックリです」と妃奈子ちゃん。

義務教育は一般的な常識を覚える為に必要との意見。塾は授業で寝てしまった遅れをフォ

ローする為に必要らしい( )。テスト中に良く寝る必殺技は問題を読まないと真冬ちゃん。^^;

リスニングを聞いてもわからないと、問題が流れる前に答えを埋めてしまって怒られた事も

。 。 。あるそうだ 真冬ちゃんの勇気にビックリする妃奈子ちゃんでした 続いて唯ちゃんが登場

成績は微妙に普通とのことですが、実は頭が良いらしい。学校の教え方は、塾へ行っている

のを前提に進めていると不満の様子。詰め込むのに週休２日制は納得がいかないようだ。

休みが多い分自習が多く、ちゃんと先生に教えてほしいと力説します。義務教育は無くては

ならない物と答えてむせる真冬ちゃん。３人目の生徒はひかるちゃん。成績は３と４を彷徨

っているそうだ。高校行きたいけど入れないと謙遜するひかるちゃん。 ％は入れるから99

とフォローする唯ちゃんに、あとの１％は何？と真冬ちゃんが食いつきます。夢があって、

それを追いかけている人との説明を受けて満天の笑顔が輝きました。４人目は沙貴ちゃん。

成績は３少々にあとは４とのこと。聞かなかった事に…と真冬ちゃん。義務教育については

行きたくないとのこと。朝早く起きられないそうだ。最後は梓ちゃんが登場。成績は体育が

５で美術が４。３が２つ有るそうだ。あとは？( ) こちらも義務教育は嫌いのようだ。^^;

続けてゲスト高校生として千歌ちゃんが登場。成績は良い方らしい。義務教育は集団行動や

人間関係を学ぶのに必要との意見に、人間関係は血液型と真冬ちゃん。あくまでも否定する

ようだ。ちなみにＢ型は苦手との事ですが、里奈ちゃんとは普通に合うとの発言に、それは

。 。 。相手が合わせてるとのツッコミも ２人目のゲストは久美子ちゃん 成績は割と良い方とか

。 。良いクラスに何故入れたのかは解らないらしい とりあえず必死にノートを取っているそう

、『 』 。義務教育ぐらいは受けなきゃねとのことで 疑問 を歌った時に気持ちが入りすぎたとか

。 。 。主人公は私だったそうです 全員が揃ったところで授業へ 熟語の読みと意味を出題します

注意事項として、熟語じゃないと思ってもツッコミは禁止( )。解説に解らない事が出て来^^;

た際は自分で調べる。辞書に載っている事なので文句は言わない旨伝えます 「愛育」。

「飯事 「桧葉 「雛菊 「一叢」が出題されました。続いてお馴染みの虫食い四文字熟語。」 」 」

「一□二□」から始まって「五□六□」まで出題 「四捨五入」のヒントで数学系と書こう。

として「数学係」と書いてしまった真冬ちゃん。先生から格下げ

になってしまったらしい(笑) 「五臓六腑」は意味がわからないと。

真冬ちゃん。もし解ったらその人の子供になっても良いと発言。

弟子と言いたかったらしいが、構わずに燃えるお客さんでした。

こんな可愛い生徒を持てて楽しかったと真冬先生。ポラ撮影に移

ります 「世界経済を考えて」の一言に、長蛇の列が出来ました。。
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。 。 。２時間目は数学です 今回の先生役は久美子ちゃん 名前から９･３･５の数字が好きらしい

数学は算数自体から苦手だったそうだ。恥ずかしがり屋で質問も出来なかったらしい。高二

になると文系･理系に別れるそうですが、もちろん文系と久美子ちゃん。理系は止められる

と思うとか。一時間目から数学だと気が重いとか。ひたすらノートを取っていても書いてて

解らないらしい。中二の時の職業体験では、スーパーのレジをやったそうだ。でも小松菜と

ホウレン草の区別が付かずに困り、一瞬お客さんと睨めっこしたらしい。ちなみにレタスと

キャベツの区別は大丈夫だそうだ。いよいよ生徒の登場で最初は春香ちゃん。好きな数字は

。 。 。３と７ ３月生まれとラッキーな感じがするからとのこと 久美子ちゃんは２も好きとの事

１は光り輝いていて、そういう人より次が良いからとの事。でも２推しよりは１推しの方が

良いそうだ( )。続いて数学の最高・最低点を聞かれビックリする春香ちゃん。最低 点^^ 100

で最高 点と発言して 「先生をなめてるのか～」と久美子ちゃんの怒りが爆発します。100 、

２人目は沙貴ちゃん。３と５が好きらしい。５は切りが良いからで、３は何となくとか。成

績は優秀でビックリしたと久美子ちゃん。テストで問題のミスを探すのがコツとアドバイス

されますが、同じ問題を２回解くの嫌なのとサジを投げます。今後は 点以上を目指した90

いと沙貴ちゃんの抱負に、数学で 点取ったら飛んじゃうと久美子ちゃん。飛ぶところ見90

たいなぁ( )。３人目はひかるちゃん。好きな数字は１。なんでも１番を取りたいそうだ。^^

積極的でよろしいですねと久美子ちゃん。４人目は唯ちゃん。好きな数字は２。１位は目立

っていて３位はひっそりとしすぎだからとのこと。最低で言えないほどの点を取ったことが

、 。 、あって 悔しくて猛勉強したそうだ 解けないと眠くならない？と振る久美子ちゃんですが

ならないですよと一言。逆に解けないと悔しくないですか？と返されます。久美子ちゃんは

そこで諦めちゃうそうだ。ダメですよと一喝されてタジタジの久美子ちゃん、思わず次に移

ろうとしてしまいます。唯ちゃんに突っ込まれて「あ、そうだ！」と次の生徒を呼びます。

５人目は梓ちゃん。好きな数字はラッキー７。成績は上下の巾が広いようだ。期末テストが

終わったばかりとのこと。結果は「あ～、ヤバイ…」らしい。続いてゲストの高校生の登場

のコールに視線が集まり、顔を隠す春香ちゃん。ゲスト１人目は伶奈ちゃん。出席を取るな

。 。 、り帰ろうとします( ) 好きな数字は２ 高二のときに２組で出席番号が 番だったとか^^; 2

の 枚目のＣＤで表紙だったなど縁があるそうだ。ただし数学には縁がないらしい。SKi 22

ゲスト２人目は千歌ちゃん。数学は好きらしい。基礎が大事で応用であれこれやるのが大事

だそうだ。理解が必用との意見に先生の話を聞いて努力すると唯ちゃん。これにそっぽを向

。 。 、く伶奈ちゃんでした いよいよ授業の開始 久美子先生が数式をホワイトボードに書き込み

。 、 、生徒に解いて貰います あれこれ言いながら解いていきますが 時折大変な回答も飛び出し

あわてて消されるシーンも。会場がざわつき落ち着いてくださいと伶奈ちゃん。深呼吸を先

。 「 」 。導していました この風景に あ～楽しいな～ と久美子先生( )^^

。 。すっかり観戦モードです 中でも特に大変だったのが春香ちゃん

梓ちゃんや沙貴ちゃんのアドバイスを受けて頑張っていました。

文章問題で指されそうになり、思わず梓ちゃんの後ろに隠れる

伶奈ちゃん( )。思いっきりふりほどかれていたような。問題^^;

を前に頭を悩ませるメンバー。思いっきり素になっていました。
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３時間目は社会の時間です。休み時間中にホワイトボードには世界地図や地図記号などが

書かれていて、先生が来る前に落書きするお客さんもいたようだ。先生役はりりかちゃん。

。 、登場するなりキンコンカンコンとチャイムを自分で言って授業開始です 新任教師なのでと

メモをカンニングしながらタイトルを。社会の先生の免許は難しいと聞いて、張り切って

頑張るそうだ。普段掛けないという眼鏡姿のりりかちゃん。壊れたお客さんもいたらしい。

、「 」 。 『 』社会は好きでも嫌いでもなく ぼちぼちでんな ってくらいだそうだ 倫理では テスト

の歌詞にある人名が出てきたりして嬉しかったそうだ。でもレーニャは出て来ません( )。^^

世界史のテストで 点を採ったそうで、証拠として見せるりりかちゃん。小学生の頃には99

歴史上の人物を調べる授業で、杉田玄白の顔をシワまで描いた事があるそうだ。この頃から

イラストの才能があったのかな？ 中学の時には税金の作文コンクールで、会長賞を貰った

。 、 「 」事もあるそうだ ふとホワイトボードに目を向けて 落書きされた状態を見て なにこれ～

と叫びます。書き加えられた「日直 斉木」には思わず吹き出していました。消すのが勿体

ないとそのまま続行( )。続いて生徒役の伶奈ちゃんと春香ちゃんが登場します。二人とも^^

社会も嫌いのようだ。得意な学科は音楽との事で、確かめる為の質問コーナーへ移ります。

音楽の父と言われる人の問題で、堂々と「河野伶奈」と答える伶奈ちゃん 『地球に愛を』。

の作者は？の問いにつまり、時間がないから次へと振ろうとスタッフの顔をのぞき込むも、

素知らぬ顔の諏訪さん( )。降参するも出題者のお客さんも答えられなくて「答えられない^^

」 。 、問題出さないで と怒られていました 続いてゲスト中学生として

里奈ちゃん･妃奈子ちゃん･真冬ちゃんが登場します。ボードの日直

を見てうける里奈ちゃん 「河野」の文字を足していたような…。、

「メガネっ娘の高橋里奈です」自己紹介。お客さんの弱点を突いて

きます(笑)。里奈ちゃんの得意な科目は国語と英語と理科。妃奈子

ちゃんは社会科。真冬ちゃんは道徳だそうだ。こちらも確かめる為

の質問コーナーが。年号の問題で即答してしまう里奈ちゃん。次からは解答権が無くなった

らしい。道徳の問題と振られて数学を出題され困るメンバー 「どう解く？」のギャグに、。

負けてられませんねと妃奈子ちゃん。イラクに流れている川を出題された伶奈ちゃん。正解

するも「当たった～」と嬉しそう。偶然だった様子です。この後も真面目な問題が続いて、

突然「つまんない～」と吹き戻しで遊び出す真冬ちゃん( )。伶奈ちゃんは落書きされた^^;

○×を完成させていました。中学生側から高校生側に移動する真冬ちゃん。頭良くて居づら

いそうだ。それでいいのかなぁ。いよいよボードを使った質問に。

生徒が答えられない時にはお客さんに解答権が与えられ、正解者に

は握手の特典が付く事に。いつものお客さんの囁きが無くなって、

困るメンバーもちらほら。珍解答続出で、ツボにはまってしまって

苦しそうなメンバーもいたようでした。ボードに落書きされていた

台風も問題になったりと、りりか先生も楽しんでいたようでした。

りりか先生の授業はわかりやすかったと好評の様子。こんな楽しい先生がいてくれると良い

ですね。授業も終了し、最後のポラ撮影では「ゲスト中学生」と呼ばれて思わず「はいっ」

と出てきてしまう伶奈ちゃん( )。ますます年齢が解らなくなっているようです。^^;
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～祝福の宴～今月のしでかし

「 」 。 。同日に 前祝！こづの芸能生活５周年記念パーティー が行われました 司会は里奈ちゃん

まだ５周年ではないそうですがもうやっちゃうとのこと。里奈ちゃんにとって初めてメール

。 、アドレスを交換したのは梢ちゃんだったそうだ 梢ちゃんといえばコサックダンスがうまい

まばたきが少ない、ロッカーが汚いとのこと( )。ゲストとしてりりかちゃんが登場。^^;

リーダーと聞くと恐いイメージがあるけど、梢ちゃんは実は接しやすいようだ。グループ内

での評価としては、梢ちゃんはプラス指向だそうだ。そして本日の主役の梢ちゃんの登場。

ステージにたったのは５月なので、今はまだ４周年半だとのこと。吉田梢を生まれた時から

今までを徹底的に検証するコーナー。生まれた時は ｇだったそうだ。リカちゃんが好3026

きで、実は に入ってても高１の時まではやってたそうで、５～６個持っているようだ。SKi

、 、初恋についてでは 小１の同じクラスの子だったそうだが好きな人がころころ変わるそうで

一ノ瀬さんも好きだが最近だと の古賀ちゃんも好きになったそう。デビューPINK PANDA

、 「 」 、のきっかけは雑誌の で 当時姉が毎月見ていて Ｍ に応募していたところからDe-View

いつのまにか に入っていたそうだ( )。Ｍって何ですか？とりりかちゃんが質問。SKi ^^;

美香ちゃんプロデュースのユニットとして計画されていましたが、こんな若い人に出来る

の？と思ったらしい。今は美香さんを見て納得しているようです。中学の時は放送委員をや

っていたそうで、止めてよとか言う声が放送されたり、自分のクラスだけ消しちゃったこと

もあるそうだ。りりかちゃんも里奈ちゃんも放送委員を行っていたことが判明。里奈ちゃん

は放送が流れていないことを気付かずにやっていて、先生に怒られたそうだ。逆に音量を下

げるのを忘れて、曲を流している時に笑い声が流れたこともあるそうだ。 での吉田梢をSKi

徹底的にチェックしようコーナー。梢ちゃんにとって正直先輩は恐かったようだ。４期生だ

とがんばってねと後輩扱いだが、５期生だとライバルとして意識されたようでいろいろあっ

たようだ。４期生の三浦恵里子ちゃんはとてもやさしかったとのことで、みなさんの見る目

。 。は正しいとのことでした( ) 今でも古賀美雪ちゃんとは手紙のやり取りをしているそうだ^^

梢ちゃんがリーダーを辞める話をしたら、 を辞めたのかと勘違いしたそうだ。リーダーSKi

になってからは、まずルシ☆スカが忙しかったそうだ。本当のドラムをたたいたのはずっと

後で、それまでは布団を叩いて練習していた様子。初めてハイハットを叩いたらとても叩き

心地がよくて感激したそうだ。そのルシ☆スカが一段落してそしてやっとリーダーになった

と実感したらしい。ここで梢ちゃんの５周年記念にお客さんから一言づつ祝辞を。感激して

。 、思わず涙ぐむ梢ちゃんにりりかちゃんももらい泣き 司会の里奈ちゃんは泣くわけにいかず

「また司会だよ、こう言うときに」とすねていました。昨年の卒業

式では泣きたいのに司会で泣けずに大変だったらしい。全員終わっ

たところで、バンザーイ三唱をしていました。梢ちゃんから挨拶。

頑張ればこれだけ出来るんだという自信が出来、卒業なんて心配は

しないで欲しいとのこと。最後に『ホットチョコレート』を歌い、

三本締めで終了となりました。
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～逆玉だもん、こんなもんじゃ～今月のしでかし

月 日にお好み焼き屋の沙和にて「りりかちゃんとじゃんけんモンジャ 」が行わ12 13 Party

れました。とりあえずＬＲに一旦集合してすぐ移動と思いきや、里奈ちゃんが登場します。

、 。 「 」予想以上に集まった為 ２回に分けるそうだ 主役の登場とアナウンスすると もんじゃ～

と叫ぶお客さん達(笑)。私が主役じゃないの？とメモを見て訴える里奈ちゃん。里奈ちゃん

、 。とじゃんけん…と書いてますよと言うも 手を振り否定しながらりりかちゃんが登場します

テスト開けで寝ぼけてるんじゃない？と振ると 「３日間徹夜で」と里奈ちゃん。眠気止め、

のドリンクを飲んだら効き過ぎて、逆に眠れなくなったそうだ。それ怪しい薬入ってない？

、 。 「 」まずは企画者を呼んで 企画のポイントをインタビューします いつの間にか じゃんけん

が入って気になるようですが 『 』と掛けてるのではと指摘する里奈ちゃん。、 Junky Monjiour

「へぇ～」の声で会場が包まれます。お勧めは伶奈さん推薦の明太コーン餅モンジャ。餅が

、 。 。ないとダメと 真似をして言う里奈ちゃん りりかちゃんは焦がしたチーズモンジャでした

今回のメニューはもんじゃ焼きと、焼きうどん又は焼きそばの二品。それぞれトッピングを

聞きますが、餅もんじゃに人気が集まりました( )。焼きそばのトッピングにも「そば」を^^

読み上げるりりかちゃん(笑)。でもチャレンジするお客さんはいなかったようだ。食べる時

のマナーは焼ける前に食べない、熱いので急いで食べないなどがあがります。りりかちゃん

は猫舌らしいが、里奈ちゃんは平気らしい。辛いのも大丈夫とのことですが、唐辛子などの

タイっぽいの辛さ( )はダメらしい。チーム分けはりりかちゃんとのジャンケンで行われ、?

勝ち上がった 名が先発隊としてお店へ移動。お店に着いていよいよ の開始です。16 Party

でも３つのテーブルに 人はかなりいっぱいいっぱい。焼くスペースを確保するのも大変16

です。テーブルによっては５人分を混ぜて焼き上げていました。でも明太子にコーンは今回

のメニューに無いのがちょっと残念( )。りりかちゃんは店員と化して、飲み物やもんじゃ^^

を配ってくれました。カウンターにもたれてグラスを持つ姿が何げに似合っていたような。

モンジャ初心者もかなりいて、りりかちゃんの指導もなく苦戦するお客さん。それでも次第

に焼け始め、良い匂いが漂ってきた所で時間が限られてますからと煽るりりかちゃん( )。^^;

「みんな夢中になってるんだもん」と悲しげな表情を浮かべます。見てるだけなのでりりか

ちゃんには辛そうかな？。企画者の方もこんなはずじゃなかったと苦笑い。りりかちゃんと

楽しくモンジャを突っつく姿を思い浮かべていたようだ。流石逆玉だけはありますね。さて

^^ Skiお留守番組は 里奈ちゃんと過ごす無駄な時間( ) まずはメンバ－なりきり自己紹介「 」。 。

。 。の新入生のつもりで自己紹介をします 厳しい突っ込みに先輩の里奈ちゃんにすがる場面も

企画が無い以上誘導した者勝ちでカラオケ大会が始まります。客の盛り上がりに圧倒される

里奈ちゃん。次は質問コ－ナ－。ソロコンサ－トはできるならやってみたい

と意欲的。お客さんと一緒に盛り上がれるライブにしたいそうだ。但しＬＲ

よりいい所で。最近ボケてるそうで、折りたたみ椅子に筆箱をはさんだ事に

気づかなかったり、同じことを何度も尋ねたりするらしい。携帯で「フォ」

でバルタン星人記号に変換されることを発見。友達とメ－ルで発動させてる

そうだ。そうこうするうち、楽しく時間は過ぎてお店へ移動となりました。
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BIRTHDAY今月の

月 日にＬＲにて誕生日当日に「松尾真冬１５歳のお誕生日会」が行われました。生ま12 23

れたのは だそうで、 に始まったイベントなので、まだもう少し後だとのこと。10:40 10:15

自己紹介で年齢を言い間違えないようにしなきゃと気をつけます。バースディパーティーは

２回目で、唯一ひとりでやるイベントなので緊張するけど、みなさんの顔を見るとほぐれる

そうだ。今日話す内容はあらかじめ決めると面白くないから決めていないそうだ。この１年

、 、 。は 学校や勉強といった嫌な事から逃げていたそうで 中学３年間で一番休んでいるそうだ

理科や社会は５限に多いのであまり出席してないし、音楽はテストで先生と２人きりになる

のが嫌で逃げ回ったそうだ。今までの人生を振り返ってで、自分が小さかった頃のビデオを

見たら素直そうでかわいくて、こんな子供が欲しいと思ったそうだ( )。当時はしいたけや^^

ピーマンが食べられると言っているそうだ。幼稚園の頃から嘘つきが始まって、親にとって

憎たらしい娘だったらしい。明日は終業式で通知表はいつも通りだろうけど、生活面での評

価はいいそうだ。でも志望校の名前が覚えられないのはまずいですね( 。これからの人生^^;

について、高校生になるんで時間が楽になると思うとのこと。そうなのかなぁ？ 学校へは

ちゃんと行って、映画も見て歌のレッスンもしたい、英語を勉強して一人で外国で生活でき

るぐらいのレベルになりたいと意欲的。歌で中高音が出づらいことや音が飛ぶという苦手を

克服したいそうだ。学業については教え方が悪いとのこと。義務教育を最小限に変える教育

。 、改革で 年松尾真冬が世界を変えるのだそうだ に入ってから今までを振り返って2004 SKi

入った時はみなさんを見てびっくりしたとのこと。特に半被や被り物に そうだ(笑)。憧れた

最近はお客さんの小細工に注目しているとのこと。最近プロデューサーの高橋さんに似てい

、 「 、 」 。ると言われるそうで 口癖で 冗談じゃないよ ハッハッハッ というのが似ているらしい

続いてメンバ－について。千歌ちゃんは物静かに見えて天使みたいだそうだ。なにげに変な

顔をするのに驚いたそう。春香ちゃんの影響があるらしい。妃奈子ちゃんは同い年だけど

あまり話をしなかったが、今年くらいから話すようになったそうだ。もし自分が男だったら

妃奈子ちゃんのファンになるだろうとのこと。里奈ちゃんは悔しい程のしっかり者で、頭脳

が欲しいそうだ。久美子ちゃんはマイペース過ぎるそうで、最近焦った方がいいよとか煽っ

ているようだ。伶奈ちゃんは大親友で指輪をもらったそうだ。時々本当にかわいいなと思う

時があるとのこと。スタッフについてはＫＡＯさんは教え方が上手だが、個人的にレッスン

。 、 。される常習犯は真冬ちゃんとりりかちゃんだそうだ 尊敬する人で 高橋プロデューサーを

物知りで例え方を入れた説明がうまく、年をとなる前に知識を吸収したい

。 、 。とか これからの１年は 歌中心の毎日を過ごせたらいいと思うとのこと

感謝の言葉として、転けたり間違えたりしたらちゃんと見ていてくれて、

私がよくなる方向でアドバイスが欲しいとのこと。見守ってくれないと嫌

だそうだ。お客さんのハッピーバースディ合唱では、 な気分になるとHOT

嬉しそう。これだけで充分なそうだ。最後にこれからの人生のためにと、

『君だけの道』を真冬だけの道にして歌って終了となりました。
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今月のどっちかな

同日に「 のＭ派＆Ａ派発表会」が行われました。いきなり千歌ちゃんが君が代を斉唱。SKi

Ａ派とＭ派の予想として、 （女優）のＡ派と、 （音楽）のＭ派とのこと。私のActress Music

演劇への興味として、ピーターパンに小さい頃からお母さんに連れられて行ったそうだ。音

、 。楽への興味は ラジカセを持っていてベランダ等で近所迷惑になりながら歌っていたようだ

Ａ派には、お笑いとかよくやってる春香ちゃんや、月蝕に出てるりりかちゃんや梢ちゃん、

梓ちゃん、変なことする久美子ちゃんを、Ｍ派にはやはり美香ちゃんや伶奈ちゃん、ピアノ

やる里奈ちゃんを予想していました。まずＡ派代表の梢ちゃんが登場。アホのＡ派ですか？

と聞く千歌ちゃん。今後の展望として、派閥で争うならＡ派ということで しちゃうAction

とのこと。続いてＭ派代表の真冬ちゃんの登場。今後の展望はやはり歌でコーラスアレンジ

などを、力を合わせられればいいようだ。ここでＡ派全員の登場。全員と言っても、妃奈子

ちゃんとりりかちゃんの２人。選ばれた理由はオーバーリアクションかなとりりかちゃん。

すばらしいギャグが出来るからと妃奈子ちゃん。でもギャグ派ならＧ派だとのことで、今日

だけＡ派として活動するそうだ。私はＣ派とりりかちゃん。 のＣの説明にブーイングCute

が飛び交います。続いてＭ派全員の登場。出てきたのは伶奈ちゃんと春香ちゃん。でも伶奈

。 、ちゃんは猫派のＮ派だそうだ 春香ちゃんはＭ派だけどお笑いをがんばっていきたいそうで

Ｏ派が作られたようだ。しかも、このＯ派は、多分大勢の人が所属すると思うとのことで、

最大派閥のようだ。各派ごとにチームワークがいいかどうかを判定するため、ジェスチャー

伝言ゲームを行います。鉄棒で逆上がりをジェスチャーする伶奈ちゃん、相手をつかんで

蹴りを入れてるように見えたらしい( )。真冬ちゃんが伶奈ちゃんへ雪合戦で剛速球玉を^^;

投げる迫真の演技もあったりして、Ｍ派が勝ちました。続いてアカペラしりとり歌合戦。

途中で作詞作曲をしないとの注意が。先行決めで、最初はグーと思いきや「最初からっ」と

パーを出してかっさらう妃奈子ちゃん( )。ランラランと「ン」で終わってしまったり、^^

『いつものように』が重複すると、一番の歌詞と２番の歌詞の違いだと主張したり、ＣＭソ

。 、ングやヤンボーマーボーまで出てきたりと大変なことに 繋ぐだけでいっぱいのＡ派に対し

何処で止めるかを考えた余裕のＭ派の差が出て、このゲームもＭ派が勝ち総合優勝となりま

した。ここで感想を。真冬ちゃんはゲームに対して無機になったとのこと。ずる賢さは天下

一品ですね。春香ちゃんはジェスチャーゲームをやってＡ派に向いてると思ったようだ。

最後のチャンスとじゃんけん大会。３回戦で２回勝った方が勝ち抜けルール。はじめは春香

ちゃんがあっという間に３人勝ち抜け。もう１回チャンスを与えますが、次の伶奈ちゃんも

ストレート勝ちとなり、ようやくＡ派が降参。Ｍ派の勝ちとなり

ました。少し時間があったと、Ａ派のショートコントを披露。

。オーバー気味に物真似をされて反応する伶奈ちゃんと真冬ちゃん

伶奈ちゃんの「てかさぁ」という口擬せがうけてました。Ｍ派は

『クリスマス・イブ』をアカペラで合唱。最後にツーショットと

なり終了となりました。
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～笑顔の慰労会～今月のしでかし

同日に「おつかれ様！６代目リーダー」が行われました。今回の司会は 期生の唯ちゃん10

と梓ちゃんが初めて行いました。リーダーの役目は、梓ちゃんが、私達メンバーを引き付け

。 、 。てくれること 唯ちゃんは まとめてくれることと影でいろいろやってくれることだそうだ

自分がもしリーダーになったとしたら、自覚がないので自覚をつけてちゃんとやりたいと思

うと梓ちゃん。唯ちゃんはまとめる力がないのでサブがいいそうだ。梓ちゃんはリーダーに

なったら衣装選びをしつつ、自分でデザインをしてみたいとのこと。唯ちゃんはより多くの

人に を知ってもらいたいそうだ。ＦＣイベントで行きたい所は、梓ちゃんは海外にSKi

行きたいらしく、ハワイかマレーシア。マレーシアはあまり意味がないようだ。唯ちゃんは

、 。 、海が綺麗なところに行きたくて 沖縄がいいそうだ 梓ちゃんはゴーヤを食べたことがあり

苦いけれどもすっごくおいしくて好きだそうだ。ツアーでは枕なげをしたいと唯ちゃん。

ここで本日の主役の梢ちゃん登場。梢ちゃんが以前サブリーダーだったことを話すと、美香

ちゃんが昔リーダーだったことを初めて知ったと唯ちゃん。踊る大走査線２の真矢みきさん

の気持ちがわかったとのことで、自分に自信がないと引っ張っていく力がないと梢ちゃん。

、 「 、 」 。振り返ってみると 悩んだりしない性格なので うん 終わったよ という感じだそうだ( )^^

唯ちゃんも辛いことは頭から削除していくそうで、終わりよければ全て良しとなるようだ。

。 、「 、梓ちゃんの方はマイナス指向でダメらしい 梢ちゃんがリーダーに指名された時は よし

がんばるぞ～」と思って、気合いに満ちあふれている感じで即答したそうだ。私だったら考

えるとの意見に、せっかくのチャンスで、次の日にプロデューサーの気分が変わったら損で

すよと梢ちゃん。善は急げだそうだ。さらに久美子ちゃん・里奈ちゃん・美香ちゃんの３名

がゲストで登場。リーダーお疲れ様と労った後 「これからは美香さんと一緒に楽しい老後、

をお過ごし下さい」とコメントが。美香ちゃんも仕方が無く「一緒に楽しい老後を」と笑い

を取ります。誰が教育したんでしょうねぇ。引き続き梢ちゃんに質問を。 に入った時にSKi

リーダーにはいつかなってみたいと思っていたそうだ。唯ちゃんは何十年後にはなりたいそ

うだが、いつになるのかなぁ。久美子ちゃんはリーダーにはならないそうで、もしなっても

みんな自分のものは自分でやるようにとのこと( )。続いて梢ちゃんこづみをとってあげる^^

コーナー。まず里奈ちゃんが肩もみを。上手だったようでした。美香ちゃんは、梢ちゃんの

来年の占いを。恋愛運では予期せぬ別れがあるそうだ。続いて物まねを。定番の美香ちゃん

、 。 。 、の鬼太郎のおやじの他に 唯ちゃんも披露 結構いけるようです こづみが取れたところで

梢ちゃんから。リーダーには親も応援してくれて、学校でもいつも寝ているイメージがある

けど凄いことをやっていたんだねと友達から言われたそうだ。

続いて梢ちゃんの得意技の朗読劇を。題材は漫画のエースを狙え。

久美子ちゃんは笑い過ぎてお腹が筋肉痛になったそうだ。最後は

ミャンマーゲームやマジカルバナナを 「かわいいと言ったら私」。

。 。と美香ちゃん( ) 最後まで笑いの絶えないイベントになりました^^

こづみは取れても新たな筋肉痛が発生したのではないでしょうか。
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Party今月の

同日に「Ｘ プラチナ・ライブ」が行われました。いきなり伶奈ちゃん･真冬ちゃんmas eve2

･里奈ちゃんの朗読からスタート 『ティリーのクリスマス』を３人で順に朗読しました。。

里奈ちゃんのティリーとエドワードの声を替えながら朗読するのがよかったですね。今回は

いろいろな手作り企画を用意しているそうだ。手作りパーティーの思い出を言いながらメン

バー紹介。春香ちゃんは友達とプレゼント交換をしてケーキを食べたそうだ。ひかるちゃん

はハロウィンで、友達とババロアを作って食べたとのこと。唯ちゃんは手作りのプレゼント

を家族にあげたそうだ。千歌ちゃんは小学生の頃クラスで手作りのプレゼント交換をしたら

自分のが戻ってきたらしい。梢ちゃんは中１の時に近所の集会所にみんながプレゼントを持

って集まったようだ。里奈ちゃんは今日は伶奈ちゃんと洋服がお揃いとのこと。ハロウィン

パーティーが思い出らしい。梓ちゃんは自分の家でクリスマスケーキを作ったようだ。沙貴

ちゃんは部活の女の子同士でバレンタインのチョコを交換したそうだ。妃奈子ちゃんは友達

の誕生日会で自分でケーキを作ったら、砂糖と塩を間違えたらしい。りりかちゃんは小学生

の時にプレゼント交換をしてウサギのぬいぐるみとお菓子をもらったようだ。美香ちゃんは

友達との集まりでクリスマスケーキを作って持って行ったら、友達のミルフィーユが美味し

くて負けたと思ったとのこと。久美子ちゃんは中学生の時、大晦日に友達同士でいて異様な

盛り上がりになってケーキを作ったりしたそうだ。真冬ちゃんは小学生の時、手作りチョコ

を作ろうとしたら途中で飽きてお母さんに作ってもらったらしい( )。伶奈ちゃんは親戚^^;

のひな祭りパーティーで主役になって、ちらし寿司を作ったそうだ。続いてオルゴールを

バックに自作の詩を朗読するコーナー。メンバーは５人で松本、片平、山越、高田、梶原。

妃奈子ちゃんは「僕はツリー」という詩で、自分がツリーとして暗いところから１年に一度

外に出されて着飾るという話でした。久美子ちゃんは衝撃的でしたと感想を言ってました。

ひかるちゃんはなんでだろう、うちにはやって来ないのかなと言って、最後に に入れSKi

たのがプレゼントかなという詩。久美子ちゃんは小さい頃からサンタはいないと言われてプ

レゼントをもらえなかったが、 に入って初めてクリスマスプレゼントがもらえるというSKi

ことが嬉しいそうだ。続いてオルゴールをかけながらクリスマスストーリーの朗読。美香

ちゃん・りりかちゃん・梓ちゃんの３人で『こびととくつや』を順に朗読しました。そして

次はプレゼントコーナー。お客さん１人ずつクリスマスに欲しいものを聞いて堪えながらお

菓子のプレゼントしていました。メンバーみなさんの笑顔という希望にメンバー全員でニッ

と微笑みます。でもちょっと怖かったような…。応えられない希望には厳しい突っ込みが。

睡眠時間が欲しいに取ればいいじゃないですかとか、お金が欲しいには働いて下さいなど、

珍回答、名(迷)回答が出てました。続いてアカペラで『サイレント・ナイト』を合唱。次は

もしこんなクリスマスがあったらを考えるコーナー。メンバーは吉田・斎木・片平・山越・

中村の５名。妃奈子ちゃんは雪が降って欲しいとのこと。カラフルな色の雪が降って欲しい

、 、 。とのことですが 下が汚くなるのではという鋭い指摘に 下は見なければいいとのこと( )^^
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千歌ちゃんは学校も仕事もお休みにしてサンタさんがいろいろな仕事を受け持ってくれれば

とのこと。それだとサンタさんは何人必要かなぁ。春香ちゃんは外で広くてイルミネーショ

ンのあるところで のイベントを行って、参加者全員がサンタの格好をするとのこと。SKi

沙貴ちゃんはサンタさんと一晩中語り合いたいそうだ。そして欲しいものをいっぱい言うら

。 。しい 続いて曲は特にクリスマスソングではなかったのはコンサートがあるからでしょうか

『はじめまして 『恋のインビテーション 『青春ラプソディ 『ダンシング・セブンティー』 』 』

ン』の５曲でした。はじめましてでは、一番背の高い千歌ちゃんを脅して( )伶奈ちゃんの^^

場所と交換したようだ。ちなみに順番は斎木・山越・高橋・片平・吉田・松本・橋本・松尾

・星川・河野の順でした。今日の感想を。りりかちゃんは 名近くの方に参加いただいて70

ありがとうございますと、今週末のコンサートにも来て下さいとのこと。ひかるちゃんは

クリスマスパーティーに男性の方と過ごせてよかったそうだ。最後にハンドベルで演奏を。

梶原・片平・高橋・山越・斎木・高田で素敵なメロディーを奏でていました。
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今月のコンサート

月 日に初台 で「 のファン感謝デ～」が行われました。このイベントは11 23 The DOORS SKi

初の無料で行われたＦＣイベントでした。まず入場時に中野、高田、梶原の３人の握手SKi

で出迎えられ、ドリンクには河野、山越、物販には片平、斎木が担当。そしてステージでは

司会の吉田にポラ撮影役の高橋がいて、ゲストの２期生の篠原智子さんとのツーショットポ

。 。ラが行われました 梢ちゃんは私服と言いながら制服を着ているなんちゃって高校生でした

定刻の 時にスタート。ファンの方での感謝を込めて１句言いながら自己紹介。真冬ちゃ13

んは「今日だけは優しくするよありがとう」今日だけなんだぁ( )。沙貴ちゃんは学業のた^^

めお休みでした。ゲストコーナーは篠原智子さん。みなさんがちっとも変わってなくて会え

てうれしいですとのこと。今でも同期のみーつーとは連絡してるそうだ。しのは結婚してい

て実は今日は娘は１才の誕生日とのこと。うちの娘を に、との話に伶奈ちゃんは３才位SKi

からでもどうぞとのこと(笑)。メンバーの子供を集めて新たにミニ を結成する話が出たSKi

ようだ。しのに何でも聞いてみようコーナーでお客さん５名が呼ばれて質問を。しのは犬を

飼っているという話に「かわいいですよね」と犬派になる伶奈ちゃん( )。世渡り上手なリ^^

ーダーですね。その後定番の歌詞忘れをしながら２曲を歌い、ファン５人と握手をして、歌

詞とばしたのが悔しいの感想を言ってました。次はメンバーとデュエットタイムだよコーナ

ー。希望メンバーとデュエットできるお客さんは５人。振りをすると歌えないお客さんがい

て要練習だそうだ。続いてメンバーが出すジェスチャーを見て正解者には記念サイン色紙を

プレゼントするコーナー。妃奈子ちゃんのお題はそばうち名人。そばを空中で振り回すのは

難しいような。千歌ちゃんのお題は交通整備の人。でも交通整理でしたね。春香ちゃんのお

題はさる。普段の春香ちゃんだったようだ(笑)。次はお客さん５人としりとり。好きな動物

の名前なのに カエルとかスズメ蜂がでてきました 次のお題というのにりりかちゃんは じ、 。 「

ゃぁ、あずさのあ！」というボケをかましていました。お題の食べ物では、炉端焼き、つま

み、げそ、馬刺しというお酒のおつまみが出たり、そーめんの汁という危ないものもでてま

した。抽選で当たる希望メンバーと握手だよのコーナー。お客さん５名と握手。その後は曲

を５曲やって感想。ひかるちゃんは初めての で緊張したそうだ。DOORS

「 」 。 。同日に第 回制服の日 的ふつうの文化祭 が行われました 総合司会は梢ちゃん333 SKi

７部構成となっていて第１部は「 ナ スーパー・ライブ 。２曲だったので、里奈"KATAKA: " 」

ちゃんの本音のところを言うと２曲でいいのか？と思っていたようだ。第２部は「星川りり

か 。ベースを持って登場。はなわじゃないとのことで、軽音楽部に入ってその成果SHOW」

を発表するとのことでした。どんどん手拍子して下さい。その方が気が楽になりますとか、

一所懸命がんばったので許して下さいとかいうベーシストりりかでした。第３部は「私の文

化発表儀式 。メンバーが後世に残るものを持ってきて紹介。梓ちゃんは家族と静岡に行っ」

た時にオルゴール展で作ったオルゴール。美香ちゃんは中３の修学旅行で作った有田焼のお

茶飲み。父親が日本酒を飲む時に使っているらしい。第４部は「４人１組 。ナSMILE LIVE」

ースの衣装で登場。色は松本が青、河野が赤、星川が緑、山越しが黄色でした。今回でりり

かちゃんが復活。千歌ちゃんは長女役。久美子ちゃんは次女役。伶奈ちゃんは三女役ではな

くてお母さん役。りりかちゃんは、家出から戻ってきたペットのシロタマ役だそうだ。
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第５部は「リナちゃんのなんでも大研究！ 。レッスン風景をビデオに撮って上映するとい」

うもので、梓ちゃんが眼鏡をかけてたり、おにぎり食べるメンバー等が見れました。研究の

結果を述べると、メンバーの素は変わらないと思ったとのこと。ここで突然の飛入りのコー

ナー。美香と真冬のデュエットコーナー。しっとりと歌われました。第６部は「私の絵画、

描いた甲斐が…？発表コーナー 。始めに韓国ツアーの写真に５人のサイン入りのものをオ」

ークションで。千歌ちゃんの『山と花 （画像募集中( )）から。始めは普通に値がつり上』 ^^

がるも、最後の方はオークションさながらの盛り上がりをみせてました。絵画をゲットした

人は大切にして下さいとのことでした。最後の第７部は「 オン・ステージ 。アンコールSKi 」

に楽器をやって文化祭は終了となりました。

月 日に「女の子だけで満員御礼ライブ」が昼の部 時半、夜の部 時開演で行わ11 24 13 18

れました。総合司会は橋本、吉田。ミュージシャンの紹介と、終わったところで感想等を

インタビューしたりしていました。昼の部の始めは『つきよみ』から。バイオリンが特徴の

バンドでした。結成して１年半だそうですがライブは今年の７月から始めたばかりで今回で

４回目のライブだそうだ。続いて『 。ソロでした。ピアノを３才から始めて音大YUMIKO』

を出ていてポップスをやりたいと作詞作曲して活動しているそうだ。続いて の登場。参SKi

加メンバーは７名（橋本、吉田、河野、高橋、星川、松尾、松本）で、キーボードの関谷さ

ん、ベースの さんを加えての体制でした。関谷さんは外道が沖縄・北海道ツアーに３JIGEN

人で行きやがりまして、と残されてしまったとのことで、美香ちゃんはまた関谷さんが入っ

た外道を見たいとコメント。それは関谷さんのせいじゃ( 。最初の曲『ＡＬＩＶＥ』で、^^;

もう一度やりましょうか？とやり直し。やはりライブは簡単にやり直しができるのでいいで

すね。美香ちゃんと真冬ちゃんの『ハーツネバーライ』で聞かせたり、最後は『マイジェネ

レーション』で締めとなりました。昼の最後は『 。映画や舞台や写真集THE PINK PANDA』

等で別に活動するメンバーが今年４月に結成したバンドで、途中ギターの弦が切れたりする

ハプニングもありながら７曲を演奏してました。最後に出演者がまとめて出てきて終了とな

りました。夜の部は、寿隊からスタート。いきなりの寿隊で６曲を歌いました。嬉しいお知

らせとして 月 日にどさくさ文明すたこら文化がリリースされるとのこと。 月公演の御3 1 12

三家にも出る予定で盛り上がっていました。続いて『 。独特の雰囲気のあるバンドでrural』

癒し系の曲調でした。次は昼の部にも出た『 。夜は５曲でしたが、２度THE PINK PANDA』

目とあって盛り上がりました。続いて の登場。昼と同様にアコースティックと 『ハーSKi 、

ツネバーライ』もありました。最後に『ティンク ティンク 。沖縄の２人組で、客席をよ』

く見ているようで、突っ込みを入れたりライブならではの歌を披露していました。
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今月のＯＧ

月 日に渋谷 にて「 発売記念スペシャルライブ」と12 13 RUIDO K2 YOUR HEART ONLY

題して奥川希美が出演するライブが行われました。総勢 名が参加するコラボレート の9 CD

発売記念ということで、当然のごとく参加した 名全員が出演したため曲数は少なかったの9

ですが アルバム収録曲の 太陽のかけら と さらに懐かしの曲コーナーということで 恋、 「 」 、 「

の秘密」を歌いました 「恋の秘密」は 在籍当時にはもちろん歌ってませんが、本人が。 SKi

秋山コールを生で聞きたいということで選んだという噂もチラホラ(笑)。間違えて マMC

イクで歌い始めたり、マイクコードが絡んだり、風邪でのどの調子が悪かったりと、いろい

ろハプニングはありましたが、なんとか明るく楽しく歌い終えました。プロデューサーの意

向もあって今回はクール・ビューティを目指して臨んだらしいのですが…(苦笑)。その他の

出演者には穴井夕子や岩間沙織、田中恵理、等がいましたがお客さんが一番沸騰したのは冶

久丸華代だったとかだったとか(笑)。最後に全員で 曲歌って、 の先行即売会に移りま1 CD

した。終演後も寒空の下、気軽にサインや写真撮影に応じていました。

「 」 、12 20 RUIDO K2 JOY POP SCRAMBLE Vol.13月 日には先週と同じ渋谷 にて が行われ

またまた奥川希美が出演しました。先月の に続いての出演で、今回もトップバッタVol.12

ーを務めましたが、開演がかなり押したためずいぶんまきが入り、前回に比べてしゃべりは

かなり少なめでした。相変わらず風邪が治らないようでのどの調子が悪そうでしたが、なん

ちゃって女子高生姿(笑)で「恋の秘密 「清く正しく美しく 「太陽のかけら」を歌いまし」 」

た。途中の ではクリスマス間近ということでサンタガール姿で登場。プレゼントコーMC

ナーを仕切って会場を盛り上げていました。一度袖を通したというサンタ衣装や、自分で選

、 。んだ可愛いアイテム 色紙などがジャンケンで勝ち抜いたお客さんにプレゼントされました

最後は恒例の全員セッションで 曲歌ってライブは終了。その後の即売会では本日販売開始2

ということで「 」も並んでいました。今後の予定は、 月 日に新星YOUR HEART ONLY 1 17

堂池袋アルパ店でインストアライブがあるそうです。

～ に幕張メッセ、 ～ にインテック大阪にてモーターショウが行われ、10/20 11/5 12/5 12/8

日産といえば夢見ちゃんということで、夢見ちゃんを見に行ったら博子ちゃんがいました。

博子ちゃんは今年からミスフェアレディーになった新人ちゃ

んと一緒に、 というコンセプトカーのナレーションをEffice

担当していました。意外としでかすこともなくステージをこ

なしていましたが、相方の新人ちゃんは博子ちゃんの大ボケ

ぶりをすでに体験していた様で 「このお姉さん大ボケだか、

らあまり真面目に話を聞かない方が良いよ」といったら、も

の凄く納得した表情をしていました。
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月 ～ 日に野方区民ホールで上演された芝居「忠治」に華彩ななが11 26 30

出演した。圧政で苦しむ農民達は国定忠治がいるからと耐えてきた。その忠

治が旅の途中で死んだ。農民達に知れたらすぐにも一揆が起こり、代官に倒

されるだろう。それを防ぐため、子分達は、忠治に瓜二つな旅芸人：鯉乃丞

を忠治に仕立てる。初めはおぼつかなかった替え玉もいつしか本物が乗り移

ったかのようになり･･。華彩ななは、旅芸人一座の一人を演じた。黄色い衣

装が伊豆の踊り子のようだった。

月 ～ 日に新宿アイランドホ－ルで上演された芝居「テレビの時12 25 28

間」に華彩ななが出演した。視聴率買収問題を題材にしたコメディで、華彩

ななは番組のアシスタント他を演じた。前説では、ペースメーカー遠藤に弟

子入りするとの発言も？劇中歌の１コ－ラスをソロで披露する場面もあっ

た。尚、主人公が求婚する同僚（Ｗキャストの一人）を麻田真夕が演じた。

ちいさなしでかし

いよいよ今年のコンサートも今日で終わってしまいますね。今年もあっという間の一年で

した。とくに原稿を書いている時は早いなぁ。あ、もう遅刻だ( )。年末というと１年を^^;

SKI 10 12 24振り返る季節。 でも 大事件が発表され、韓国ツアー、結成 年目のスタート、

『 』 。 「 」枚目のアルバム 世界・自由・アメリカ がリリースが上位に輝きました この しでかし

での重大事件はやっぱり 号達成でしょうか。こんなに続いているが不思議な感じがしま100

す。いったいいつまで続くのでしょうか…( )。^^

こちらも年末の風物詩の 流行語大賞。去年は「ガビーン」が大賞に輝きました。SKi

インパクトがあって、何かショックがあったときにおもわず口ずさんじゃいますね 。

今年は伶奈ちゃんがイベントを終えるときに必ず合唱される「せ～の～、にゃぁ～」が大賞

に輝きました。最近は「せ～の～、ワン！」など、伶奈ちゃんの気分次第で変化していって

。 。 、いますね(笑) 来年はどのような流行語が生まれるのでしょうか 誕生からたった１週間で

今年の大賞を脅かしそうになった伶奈ちゃんの「ていうかさぁ～」が早くも有力候補に挙が

っています。これを超える流行語が現れるのか、楽しみですね。

今月のコンサートで新しく「新人隊」が結成されました。 期生の唯ちゃん・梓ちゃん10

・沙貴ちゃん・ひかるちゃんが隊員です 『 』を熱唱。この曲と言えば、裏。 Uhoo-Uhoo-Uhoo

打ちが見物ですが、梓ちゃんはちょっと怪しかったような…。他にもレパートリーを増やし

てどんどん活躍して欲しいですね。こちらも期待の星です。
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